



REFORMA EN ELECTRICIDAD

PRI, EN ALERTA POR VOTACIÓN DEL DOMINGO

El PRI se declaró en "alerta máxima" y convocó a sus diputados a "estar atentos las 24 horas" del día para, de ser necesario, pernoctar desde el sábado en San Lázaro, y así votar en

contra de la reforma eléctrica. Dijeron que hay la amenaza de "albazo" de Morena y aliados de que cerrarían el domingo accesos al Palacio Legislativo.— Víctor Chávez / PÁG. 33



CONFERENCIA. Miembros de la bancada de MC en la Cámara de Diputados, ayer, al referirse sobre la reforma eléctrica.

PERNOCTARÍAN EN SAN LÁZARO

Se declara PRI en alerta por reforma eléctrica

Bancada de MC no descarta "una sorpresa ni cualquier acuerdo del PRIMor"

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

La dirigencia nacional del PRI se declaró en "alerta máxima" y convocó a sus diputados federales a "estar atentos las 24 horas" del día y a pernoctar, "de ser necesario", desde el sábado en la sede de la Cámara de Diputados, para poder votar en contra de la reforma eléctrica.

Diputados revelaron que se les advirtió que "persiste la amenaza del albazo" de Morena y sus aliados del PT y PVEM de cerrar el domingo los accesos al Palacio Legislativo

para disminuir la asistencia de los legisladores, bajar el número de los presentes en el pleno y completar, con sus diputados y "algunos cooptados", los dos tercios de los presentes para aprobar las reformas a la Constitución.

Por eso, dijeron, se les pidió "no ceder a las presiones en sus estados", que no hagan caso a las "amenazas" desde la "mañanera" de Palacio Nacional y, sobre todo, que cumplan los acuerdos internos del Consejo Político Nacional del partido.

El presidente del tricolor, el diputado Alejandro Moreno, y su coordinador parlamentario, Rubén Moreira, refrendaron ayer su "decisión indeclinable" de rechazar el dictamen aprobado en comisiones.

Sin asistir ya a sus oficinas de San Lázaro, Moreno Cárdenas ex-

puso en un comunicado que "las y los legisladores del PRI están convencidos que la reforma en nada beneficia, ni impulsa la competitividad, ni genera empleo, ni ofrece oportunidades para que el sector productivo participe".

Rubén Moreira enfatizó también que sus legisladores "evitaron y evitarán la posibilidad de que no los dejen pasar al recinto legislativo".

Sin embargo, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, y el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, informaron que no habrá bloqueos en los alrededores del Palacio Legislativo y que están garantizados el acceso y la seguridad de los diputados.

Aunque se sumó al bloque opositor contra la decisión de Morena de posponer para el domingo la sesión, el grupo parlamentario de MC, reunido ayer en San Lázaro, tomó distancia de la coalición Va por México y acusó a los legisladores del PRI, PAN y PRD de incurrir "en un show", el amagar con plantarse a pernoctar en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

El jefe de la bancada naranja, Jorge Álvarez Máynez, no descartó "una sorpresa ni cualquier acuerdo del PRIMor", y sostuvo que "MC es la única fuerza política que votó en contra de la reforma energética del gobierno anterior, reforma que puso los intereses del Estado al servicio de particulares, que se les pasó la mano, es evidente, pero que hoy no quiere dar una vuelta en 180 grados".